



Pfarrer em. Joseph Storm

* 9. Januar 1935 † 2. Februar 1963 † 6. August 2018

Wer glaubt, der lebt,
wer liebt, der bleibt.

(Josephs Kurzformel des Glaubens)

Joseph wurde als fünftes von sieben Kindern der Eheleute Joseph und Anna Storm, geb. Kamps, in Sonsfeld auf dem Stuvenbergshof geboren.

Kurz nach Kriegsende erlebte er im Alter von 10 Jahren den gewaltsamen Tod seines Vaters mit. Dieses Ereignis hat sein Leben sehr geprägt.

Nach dem Abitur studierte er in Münster und München Philosophie und Theologie. Seinen priesterlichen Dienst versah er in Kranenburg, Ahlen, Xanten, Warendorf, Büderich, Ginderich und nach seiner Emeritierung in Wesel. Die Weltmission lag ihm sehr am Herzen. Er suchte immer wieder Unterstützer für verschiedene Projekte.

Kraft für seinen Glauben schöpfte er unter anderem aus seinen Reisen ins Hl. Land Israel, wo er gerne die Aufgabe des Pilgerführers übernahm. Seiner Heimatgemeinde St. Georg Haldern und seiner Familie blieb er zeitlebens eng verbunden.

"Ich will dich preisen mein Leben lang,
in deinem Namen die Hände erheben."

Psalm 63
(Josephs Primizspruch)



Christus
Kloster Schledenhorst